

切っ子

文責 宮崎 淳子

本日、1学期の終業式を行いました。コロナウイルス感染の心配をしながらの学校生活も3年になり、感染予防のポイントを押さえながらも、できる工夫をしながら行事を行ってきた1学期でした。7月中旬には第7波の報道もあり、再度感染防止の見直しを行いながら学校生活を行ってきました。

また、今年の夏も大変な猛暑で、熱中症も心配し、子供たちが楽しみにしている昼休みも、室内で過ごすようにした日もありました。このように、いろいろな制限がある中でも子供たちの笑顔をたくさん見ることができました。健康に気を付け、学校に送り出してくださった保護者の方々、ありがとうございました。



左のQRコードから、切木小学校のホームページにアクセスできます。

児童集会

1学期最後の児童集会は、すこやか委員会の発表でした。この時期にぴったりの、熱中症についての内容でした。熱中症になるとどのような症状になるのか、もし、友達が熱中症になったら、周りはどうしたらいいのか、また、熱中症にならないための予防方法など、手作りのフリップを使い全校児童に呼び掛けました。



応援リーダー顔合わせ会



＜応援リーダーの担当＞

今年度の運動会は、9月25日（日）に予定しています。文書にてお知らせしていますように、コロナ感染防止のため、今年度も、地区との合同ではなく、午前中だけの開催となります。まだ2か月以上先のことでありますが、子供たちは、準備を始めています。先日は応援

	赤組	白組
団長	濱口 煌さん(6年)	田口 幸征さん(6年)
副団長	松本 珠季さん(6年)	田中 莉子さん(6年)
太鼓	坂口 彩愛さん(6年)	濱口 壱牙さん(4年)
記録	大久保 太雅さん(5年)	坂本 侑平さん(6年)
掲示	濱口 颯天さん(5年)	西島 宗史郎さん(5年)
振り返り	出 悠樹さん(6年)	川添 侑人さん(6年)
アドバイザー	松本 結奈さん(4年)	稲葉 あみさん(6年)
アドバイザー		松本 有俐さん(5年)

リーダーの顔合わせ会をしました。5、6年生は全員が、4年生は赤白各1名ずつが応援リーダーとなり、それぞれの組の団員をリードしていきます。子供たちの自主性を育てるとともに、協力することの大切さや感動を味わってほしいと思っています。



平和集会

昨日は、平和集会を行いました。ここに至るまで、子供たちは平和について学級で話し合ったり、本を読んだり、映画を見たり、折り鶴を折ったりして平和について考えてきました。そして、平和集会では、それぞれの学級から、右のように平和の誓いの発表をしました。現在もウクライナでは辛い状況が続いています。そんな中、子供たちにどんな話をしたらよいか、私も大変迷いました。そこで、「沖縄全戦没者追悼式」で2年生の子供が語った「こわいをして、へいわがわかった」の動画を基に話をすることにしました。「平和って何だろう、平和ってどういうことだろう」それを自分で考え、自分で感じ、つかみ取ることが本当に平和を考えることにつながるのではないかと思います。そんな願いを込めて話しました。

<1年生> <2年生> <3年生> <4・5年生> <6年生>



徳元穂菜さん

終業式

本日、1学期の終業式を行いました。昨年度まではこの日に「あゆみ」を配付しておりました。お伝えしていましたが、今年度からは年に2回「あゆみ」をお渡しします。前期、後期と考えていただくとよいと思います。前期の「あゆみ」は10月18日（火）にお渡しする予定です。明日から夏休みとなります。コロナ感染予防で、遠出は難しいかも知れませんが、夏休みにしかできないような思い出に残る体験ができることを願っています。そして、何より、けがや事故、病気等なく、8月25日（木）に子供たちの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。実は、私から子供たちに一つだけ宿題を出しました。どんな宿題だったのか、ぜひ子供たちに尋ねてください。

8月の主な行事

今年度は、登校日を設けていません。また、唐津市一斉に8月25日（木）から午前中授業を行います。始業式は9月1日（木）となります。

8月15日（月）	学校閉庁日
8月15日（月）～ 8月19日（金）	空きビン回収
8月21日（日）	親子除草作業
8月25日（木）～ 8月31日（水）	唐津市一斉授業日 （午前中授業）

＜学校教育目標＞
自ら気づき 考え 実行する

今年の夏は大変暑いですが、保護者の皆さんも、健康に気を付けてお過ごしください。



